

Triesens Einwohner erhalten weiterhin 50-Prozent-Subvention für LieMobil-Jahresabos

Die Gemeinde Triesen unterstützt die Einwohnerinnen und Einwohner auch im kommenden Jahr mit einer 50-Prozent-Subventionierung für Jahresabonnemente der LieMobil. So profitieren Familien, Kinder und Rentner von einer deutlichen Entlastung des Haushaltsbudgets bei der gleichzeitigen, sinnvollen Förderung des Öffentlichen Verkehrs durch die Gemeinde. Aufgrund der Erfahrungswerte der vergangenen Jahre trägt die Gemeinde für diese Subvention der Einwohner Kosten in der Höhe von rund 140'000 Franken.

Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung vom 27. September 2016 einhellig die Fortführung der Subvention für Jahresabonnemente der LieMobil beschlossen. Seit 2001 betreibt die Gemeinde Triesen diese Art der Förderung des Öffentlichen Verkehrs und trägt zur Hälfte die Kosten für Jahresabos aller in Triesen Wohnhaften. Familienbudgets können durch die hälftige Kostenübernahme der Jahreskarten deutlich entlastet werden.

Pro Jahr fördert die Gemeinde Triesen rund 1000 Einwohner, welche vom Angebot der 50-prozentigen Kostenübernahme durch die Gemeinde Gebrauch machen. Subventioniert werden auch künftig sämtliche von der LieMobil vertriebenen auf Einzelpersonen oder Familien ausgestellten Jahresabonnemente.

Neben dem vergünstigten LieMobil-Jahresabonnement bietet die Gemeinde Triesen zahlreiche weitere Vergünstigungen oder Unterstützungen für die Einwohner. Festzuhalten sind beispielsweise die von der Gemeinde zu 100 Prozent finanzierten, unentgeltlichen Orts- und Kindergartenbusse sowie der freie Eintritt ins Hallenbad, das subventionierte Skifahren in Malbun und das ebenso vergünstigte Langlaufen im Steg.

Günter Mahl
Gemeindevorsteher